## OCTUBRE 2025 NEWSLETTER



### Nacidos para asuntos más nobles



### DE NUESTRA DIRECTORA

Querida Comunidad Ad Maiora,

Es un gusto dirigirme a ustedes para compartir un nuevo número de nuestra newsletter, un espacio que refleja la vida, los proyectos y los sueños que cada día construimos juntos en el colegio.

Reafirmamos nuestro compromiso, en el marco de nuestra filosofía humanista, de acompañar a cada estudiante en su desarrollo integral, fomentando valores como la empatía, el respeto y la responsabilidad.

Creemos profundamente que educar es formar seres humanos capaces de transformar su entorno con sentido, sensibilidad y visión. Este canal de comunicación busca seguir fortaleciendo los lazos que nos unen como comunidad educativa, invitando a familias, docentes y estudiantes a participar activamente en los procesos que dan vida a nuestro colegio.

Continuamos avanzando en un camino de innovación y mejora constante, creando espacios que promuevan la excelencia académica, la creatividad y el bienestar de todos los que formamos parte de esta institución. Cada paso que damos tiene como propósito consolidar una comunidad más unida, participativa y comprometida con el crecimiento de nuestros estudiantes.

Agradezco profundamente su confianza y acompañamiento. Sigamos trabajando juntos para lograr los cambios que inspiran nuestro proyecto educativo y para fortalecer, día a día, esta gran familia que compartimos.

Con gratitud y compromiso,

Patricia Bucher Directora y Fundadora



EL VALOR DE LA RESPONSALBILIDAD

### DESTACADOS



Con gran alegría, celebramos a los estudiantes que fueron reconocidos durante el mes de septiembre por vivir y reflejar el valor de la Responsabilidad. Ellos representan no solo el compromiso con sus deberes y el respeto por los demás, sino también la entrega, la constancia y la coherencia que caracterizan a quienes asumen con orgullo los valores que promovemos como institución.

Felicitamos a cada uno de los ganadores por ser un ejemplo de responsabilidad y dedicación, y por recordarnos que los valores se construyen día a día, a través de nuestras acciones. ¡Felicidades a todos!



### Dia de los abuelos

Canciones, bailes y mucha alegría llenaron nuestro acto especial para celebrar el Día de los Abuelos. Los estudiantes de Primaria prepararon con entusiasmo una jornada para honrar a quienes transmiten amor, sabiduría y ternura cada día.

¡Un homenaje lleno de emoción y gratitud! 🧡

Comités de curso 2025-2026

los demás.



Nuestros estudiantes ya han elegido sus comités representantes de curso, para asumir con entusiasmo el compromiso de ser la voz de su grupo ante el colegio. A través de este proceso, promovemos la participación activa, la responsabilidad y el trabajo en equipo, brindando a los estudiantes la oportunidad de experimentar la importancia del liderazgo con sentido y del servicio a

Estas elecciones buscan fortalecer el carácter, la educación en valores y el sentido de pertenencia, formando jóvenes conscientes de su papel dentro de la comunidad y capaces de aportar ideas, iniciativas y acciones que contribuyan al bienestar común.

### PENSANDO JUNTOS



## El Encuentro de Culturas: orgullo y diversidad de nuestra identidad

Por Ian Sebastián Valdéz Castillo 5º de secundaria

A raíz de la presentación de los estudiantes de primaria el pasado viernes 10 de octubre sobre el encuentro entre culturas, también conocido como Día de la Raza, vale la pena detenernos a pensar en lo que realmente representa esta fecha: un recordatorio de la diversidad y riqueza que forman parte de nuestra identidad.

El encuentro entre las culturas taína, española y africana marcó profundamente nuestra historia y sigue presente en lo que somos hoy. Lo vemos en nuestra música, en la comida, en el idioma y en muchas de nuestras costumbres. Conmemorar este día es una forma de reconocer a quienes nos antecedieron y valorar los aportes que hicieron posible la mezcla que nos define como pueblo.

Nuestra cultura es el mejor ejemplo de ese intercambio. Platos como el casabe, el mangú o el sancocho mezclan ingredientes y tradiciones de distintos orígenes. En la música, el merengue y la bachata reflejan la fusión de ritmos, instrumentos y estilos que nos representan en todo el mundo. Incluso en el idioma usamos palabras taínas como hamaca, yuca o huracán, que nos recuerdan nuestras raíces más antiguas.

Las actividades que realizamos en el colegio —como las representaciones históricas, los bailes y las muestras culturales— nos ayudan a sentir orgullo por lo que somos y a valorar la diversidad que nos rodea. Cada presentación o gesto artístico se convierte en una forma de conectar con nuestra historia y celebrar nuestra identidad.

Recordar el Encuentro de Culturas no es solo mirar hacia atrás, sino también mirar hacia adelante: hacia un futuro donde la diversidad se respete, se valore y se celebre. Gracias a ese encuentro entre culturas, hoy somos un país lleno de tradiciones, historias y aprendizajes que nos hacen únicos y que vale la pena compartir con orgullo.

### Día Mundial de la Salud Mental: Cuidar para Crecer Juntos

Cada 10 de octubre, la Organización Mundial de la Salud nos invita a reflexionar sobre la importancia de la salud mental como un derecho fundamental y una parte esencial de nuestro bienestar. En el Departamento de Bienestar Estudiantil reafirmamos este compromiso, recordando que el aprendizaje auténtico solo florece cuando los niños, niñas y adolescentes se sienten emocionalmente seguros, valorados y acompañados.

La salud mental va mucho más allá de la ausencia de dificultades emocionales. Implica desarrollar la capacidad de reconocer, expresar y manejar las emociones, establecer relaciones saludables, mantener una autoestima equilibrada y afrontar con resiliencia los retos de la vida escolar y personal. En otras palabras, se trata de aprender a cuidarnos y a cuidar a los demás.

A través de programas preventivos, talleres socio emocionales, espacios de escucha y acompañamiento personalizado, buscamos fortalecer la empatía, la convivencia y la autorregulación emocional en toda la comunidad educativa.

Invitamos a cada miembro de nuestra comunidad educativa a ser parte activa de esta misión compartida: educar con empatía, escuchar con atención y acompañar con amor.

Nuestro propósito es claro: que cada estudiante sepa que su bienestar emocional es una prioridad. Que sienta que en su colegio hay un lugar donde puede ser escuchado, comprendido y apoyado. Porque cuidar la salud mental no es solo una responsabilidad institucional, sino un acto de humanidad que transforma la manera en que aprendemos, convivimos y crecemos juntos.

"Cuidar la salud mental es un acto de amor que transforma la forma en que aprendemos, convivimos y crecemos."

— Departamento de Bienestar Estudiantil

### PRÓXIMAMENTE









# "Hijos y robots: ¿Es la IAG un amigo invisible?"



#### DANIEL GONZÁLEZ

Docente, formador en IAG, miembro del Observatorio IA

### DOMINGO



HORARIO



Una reflexión para comprender cómo la inteligencia artificial generativa está presente en la vida de nuestros hijos y cómo acompañarlos para que la tecnología sea una aliada, no un riesgo.

REGÍSTRATE AQUÍ



Calle Viriato Fiallo no.14, Santo Domingo,
República Dominicana
809 567 4114
Visita nuestro sitio web